

## Balonmano



Richi Díez. | ADEMAR LEÓN

## El Juanfersa se refuerza con el lateral defensivo Richi Díez

Gijón, J. J.

El Juanfersa Gijón cerró ayer su primer fichaje para la próxima temporada. Se trata de Ricardo Díez Villamañán (León, 1988), más conocido como Richi, que llega procedente del Ademar de León donde jugó las dos últimas temporadas.

Se trata de un jugador que puede jugar en toda la primera línea, principalmente en ambos laterales y especialista defensivo que se formó en las categorías inferiores del Ademar, después se fue a Portugal para recalar en el Braga, volvió a España para jugar en la Atlética Avilesina dos temporadas y regresó al Ademar con el que la pasada temporada jugó todos los partidos.

# La Federación admite al Grupo en Plata

El club gijonés confirma la incorporación de Jorge Martínez, Víctor Álvarez y Javier Ancizu

Gijón, J. J.

Era un secreto a voces pero ahora ya es oficial. El Grupo Covadonga jugará la próxima temporada en la División de Honor Plata de balonmano, la misma categoría que el Juanfersa Gijón por lo que habrá por primera vez en la historia un derbi local en esta categoría masculina.

El Comité de Competición de la Federación Española de Balonmano dio el visto bueno al intercambio de plazas entre el Grupo, que militaba en Primera, y el Granollers que había logrado el ascenso esta temporada. De esta manera el Grupo Covadonga retorna a una categoría en la que ya estuvo hace una década cuando incluso luchó por el ascenso a Asobal. Chechu Villaldea estará al frente de este proyecto en el que el técnico gijonés contará con buena parte de la plantilla de la pasada temporada. No con todos porque son bajas seguras el portero Sergio Rozada que comenzó a trabajar y no pudo compaginarlo con jugar en una categoría de tanto nivel como la División de Honor Plata, Álvaro Magdaleno deja momentáneamente de jugar para acabar el doctorado y Raúl Vallejo y Pablo Escalera trabajan y jugarán con el segundo equipo.



Jorge Martínez.

Pero hay incorporaciones de campanilla y que situarán al Grupo entre los equipos fuertes de la categoría. Así es segura la llegada del veterano portero Jorge Martínez, exinternacional y con una amplia experiencia en los mejores equipos de Asobal. También vuelve Víctor Álvarez tras su paso por el Puerto Sagunto aunque el lateral no jugará de inicio ya que tiene que recuperarse de la grave lesión que sufrió en el tramo final de la pasa-

da temporada. También está cerrada la incorporación del extremo Javier Ancizu que vuelve a Gijón tras más de una década en equipos de Asobal. Junto a ellos el extremo y ex jugador del Juanfersa Gijón Samuel y el primera línea Jano procedente de la Atlética Avilesina. La plantilla no está cerrada.

El club está a la espera de conocer el calendario aunque la categoría dará comienzo el 5 septiembre.



Marizza Faría. | ELICHE FC

## La central Marizza Faría, primer fichaje del Mavi NT

Gijón, J. J.

El Mavi NT anunció ayer su primer fichaje para la próxima temporada. Se trata de la central paraguaya Marizza Alejandra Faría que llega procedente del Elche.

Faría es una jugadora con gran experiencia en la máxima categoría en la que ganó la Liga y la Copa con el Elda Prestigio y que hasta ahora en su ya dilatada trayectoria en el balonmano español siempre ha jugado en clubes de la zona del levante. Su primer equipo fue el Monóvar del que pasó al Elda, luego al Mar Alicante para finalizar en el Elche. Destaca tanto por su brillante juego ofensivo como por ser una férrea defensora y será una pieza clave en el Mavi NT.

## Hípica

## El Centro Deva organiza campamentos ecuestres en julio y agosto

Gijón, J. J.

La época veraniega es pródiga en la realización de campamentos deportivos. El fútbol se lleva la palma pero también los hay de la mayor parte del resto de deportes. La oferta es mucho menor en la hípica, pero también la hay.

Es el caso del Centro Hípico Deva que pone en marcha un campamento para niños y niñas de 7 a 17 años y abierto a todo tipo de niveles desde los que nunca han montado hasta los que tienen un cierto grado de experiencia y que tendrá lugar los meses de julio y agosto, si bien el primer turno dará comienzo el próximo 30 de junio. El Centro cuenta con una amplia experiencia ya que viene realizando actividades hípiacas desde hace aproximadamente 20 años.



Participantes en una de las actividades.

El objetivo es el disfrutar de una actividad deportiva relacionada con el mundo del caballo en un ambiente de compañerismo y respeto a la naturaleza.

El programa se imparte de lunes a viernes entre las 9 y las 14 horas en la finca donde se ubica el Centro Hípico Deva perfecta-

mente adaptado a este tipo de actividades. Las clases se impartirán en grupos reducidos y con los participantes divididos según su nivel. Las inscripciones se podrán llevar a cabo en la página web: [www.centrohípicodeva.com](http://www.centrohípicodeva.com).

Al margen de este campamento veraniego tiene cursos de sep-

tiembre a junio adaptados a los horarios escolares.

Además del campamento el centro ofrece otro tipo de actividades como paseos a caballo, bautismos ecuestres o visitas escolares, todo ello a apenas un par de kilómetros del centro de la ciudad.

## Natación

## La travesía de San Pedro abre el lunes el II Circuito "Gijón" 2015

Gijón, J. J.

La travesía de San Pedro abrirá el próximo lunes la segunda edición del Circuito de travesías a nado "Gijón" 2015 que organiza el Patronato Deportivo Municipal. Esta travesía tendrá lugar entre la playa de Poniente y la parte trasera del Santa Olaya, en total 1.600 metros. La salida está prevista para las 13 horas.

Para esta edición, la décimo sexta, se han inscrito 155 nadadores, nuevo récord de participantes en la misma. Entre los inscritos Raquel Pérez, que en los últimos veranos ha dominado las pruebas en mar abierto con gran superioridad. El II Circuito constará de seis pruebas de las que las tres mejores puntuarán para la clasificación final.